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・大阪緑涼高等学校に、行ってきました！

先日７月１０日(月)、朝からとても暑い日でした。近鉄河内天美駅に集合し、大阪緑涼高

等学校へ体験学習に行きました。

グリーンホールで「中学校と高校の違い」「高校を選ぶ

ポイント」「大阪緑涼高等学校の学科とコース」などのお

話を聞き、これからいろいろな高校の体験や説明会に参加

し、自分に合った学校を見つけることの大切さなどのアド

バイスをしていただきました。

その後、７つのコースに分かれ高校の先生の授業を受け

た後、いろいろな施設を見学し、食堂へ集合。鶏の照り焼

きもビビンバ丼もとてもおいしく、冷たいお茶もたくさん

いただきました。貴重な体験ありがとうございました。 【作法室を見学】

高校体験に行って、考えたこと、感じたこと
(生徒感想文)

私は、体験授業や施設見学を通して、高校に行った時の

風景やどんなふうに過ごしているかを学べて、いい体験が

できたなっと思いました。先輩たちや先生たちとの会話を

通して深く知ることができたし、コミュニケーションをし

たことで仲が深まり楽しく学ぶことが出来ました。 【漢字の謎にせまる】

オープンスクールやサマーフェスタなどの行事にも行っ

てみたいなっと思いました。

私立ということもあって、とても広く校舎がたくさんあ

りました。図書室ではなく、図書館があることに驚きまし

た。体験授業はとても楽しくて、高校の授業が楽しみにな

りました。また、高校の先生が「高校の授業は『学ぶ』の

ではなく『考える』ことが大切」だとおっしゃったことが

心に残りました。いろいろな高校のオープンスクールに行

こうと思いました。 【図書館前散策】

体育の授業を体験して、初めてゴルフをしてすごく難しかったけど優しく教えてもらっ

て楽しかったです。高校ってどんな場所なのか中学校との違いを教えてもらえてすごくわ

かりやすかったです。大阪緑涼高等学校の先生たちも優しくてすごく楽しかったです。

施設とか設備がすごく、広いし食堂も良く、昼ご飯もおいしかっ

たです。部活動も活発で、高校は積極的な先輩が多いなあと感じま

した。保育はすごくピアノが多くて保育士をめざす人の大変さと、

調理は生徒が料理を出すという仕事に就けるように工夫しているの

がすごかったです。私は、バードゴルフを体験してスポーツの楽し

さを改めて感じました。

【バードゴルフ】

とても緑がいっぱいで自然だなあと感じました。先輩も先生

もとても面白くて優しくていいなあと思いました。やっぱり実

際に行かないと、どんな感じなのか正確にはわからないし、大

きさ、通学のしやすさ、居心地の良さなどはわからないものだ

と理解しました。今回、高校体験に行って、他のオープンスク

ールなどに行ってどの高校がいいか、どの部分が良いかなど比

べていきたいなと思いました。 【いろいろな科学実験をしよう】

行く前は不安なことばかりだっ

たけど、大阪緑涼高校は広かった

し、調理の体験では２・３年生の

先輩が優しく教えてくれたのでわ

かりやすかったです。

【食堂で昼食タイム】

【美味しさとは】

高校の授業では人を待ったりせず、スムーズに進んだので長

く感じたけど、多くの内容を学べました。校舎が多くて、高校

の中に図書館があったり、３年生は、レストランみたいなのを

運営したりと、中学校と違いすぎて驚きました。自分が進学す

る高校選択は、誰かに強制されるものではないからこそ、自分

の責任だとわかりました。真剣に高校をえらびたいなと思いま

した。 【オリジナルシール作り】

国語・英語・数学はそれぞれ分野ごとにⅠやAなど２つに分かれるこ

とがわかりました。その中には中学校の知識を必要とするものがあるよ

うなので、今の勉強を完璧に出来るようにしておこうと思いました。

まず、施設がとても広く、とても整って

いるなと思いました。また、ピアノの一対

一のレッスンや、優しい先生など、初めて

のことに挑戦する子にとても優しい学校だ

【Let's try なあと思いました。ここまで出来るのは、

speaking English!】 やはりこの学校ならではなのではないかと

思いました。また、緑がとても豊かできれ

いでした。のびのびと学校生活を過ごせそ 【数学にまつわるゲーム】

うだなと思いました。


